

Triunfan alumnos del COBAEV en Olimpiada Nacional de Química

Estudiantes del COBAEV triunfaron en la XXVIII Olimpiada Nacional de Química, realizada en la ciudad de Guanajuato del 23 de febrero al 2 de marzo.

El alumno del Plantel 18 Coatzacoalcos, Héctor Jair Jiménez García, obtuvo, por segunda ocasión, la medalla de oro; mientras que Uriel Santiago Hernández y Jesús Uriel Santos Santiago, los dos del Plantel 08 Cosoleacaque, ganaron la de plata.

Por su parte, Kaled Gilberto Contreras Toto y Ángel Bonilla Jerónimo del Plantel 17 Jáltipan consiguieron la medalla de bronce en esta competencia, donde estuvieron participando 179 estudiantes de nivel bachillerato de 31 entidades federativas.

Los ganadores se reunieron con el director general del COBAEV, Andrés Aguirre Juárez, y la directora Académica, Irma Atala Morales Ramírez, en las oficinas centrales de Xalapa, así como con la delegada estatal de la Olimpiada Nacional de Química, Edith Aidée Cárdenas Uribe.

Los estudiantes estuvieron asesorados por los docentes del COBAEV, Ulises Castillo Jiménez y Juan Alfonso Hernández, y por los exolímpicos, Ilinwerd Torres Hernández y Jesús Israel Moreno Ortiz.

Los alumnos Héctor Jair Jiménez y Uriel Santiago, con los resultados obtenidos en la nacional, fueron preseleccionados para representar a México en la Olimpiada Internacional que se llevará a cabo en París, Francia.

¡Enhorabuena!



#COBAEVmeLlenaDeOrgullo